

## Soziale Aktivitäten



Die Burschen und Mädchen der Jungbauernschaft/Landjugend Terfens ließen vor einigen Jahren den alten und beliebten Brauch des »Anklöpfelns« wieder aufleben. Die jungen Leute bringen damit Freude und vorweihnachtliche Stimmung in viele Familien. Die Bevölkerung revanchiert sich jedesmal für die gelungenen Darbietungen mit großzügigen Spenden. Die ansehnlichen Geldbeträge werden von der Jungbauernschaft/Landjugend Terfens jedesmal einer sozialen Einrichtung als

Spende übergeben, so wie hier auf dem Bild der Obmann der Jungbauernschaft/Landjugend Terfens Harald Hußl bei der Übergabe eines Schecks an Dir. Praxmarer vom Elisabethinum in Axams. Es ergingen auch schon Spenden an die Lebenshilfe und an die Sozialhilfe für bäuerliche Familien. Mit dieser schönen Initiative setzt die Jungbauernschaft/Landjugend immer eine beispielhafte Tat an Sozialarbeit, die von vielen Jungbauernschafts- und Landjugendgruppen getätigt wird.